

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Février 2019



Syndicat des Eaux
et de l'Assainissement
Alsace-Moselle

GOÛTEURS D'EAU, DES SENTINELLES AU SERVICE DU GOÛT DE L'EAU

En juillet dernier, le Syndicat des Eaux et de l'Assainissement Alsace-Moselle a initié l'Opération « L'Eau à la bouche » sur le secteur de Marckolsheim pour comprendre la perception gustative des consommateurs face au chlore et à ses variations afin d'améliorer leur confort.

Cette démarche très innovante qui transforme l'utilisateur en un véritable acteur du service de l'eau touche à sa fin après 6 mois de dégustation de l'eau du robinet.

L'OPERATION « L'EAU A LA BOUCHE, a ciblé les 6 communes du périmètre : Bootzheim, Elsenheim, Heidolsheim, Mackenheim, Marckolsheim et Onenheim. 13 habitants se sont portés volontaires et ont répondu aux sollicitations des élus locaux et du SDEA pour devenir de véritables sentinelles de l'Eau.

Leur mission a consisté à tester l'eau potable depuis leur domicile à différents moments de la journée et ce, plusieurs fois par semaine. Pour identifier la présence ou non d'odeur et de goût de chlore dans l'eau distribuée, ces citoyens engagés ont bénéficié d'une formation spécifique de plusieurs heures à l'«Eau-nologie », dispensée par un expert du Syndicat.

Au total, près de 600 observations ont été recueillies et ce grâce à l'implication et à l'assiduité des participants. Elles permettront d'évaluer et de réfléchir si besoin à un ajustement des mesures mises en place en privilégiant bien entendu l'aspect sécurité.

Ce projet est une opération pilote et a pour vocation à être déployé sur d'autres communes du territoire du SDEA.

Contact presse :

Mélanie POUZIN - Tel : 03 88 19 30 01

E-mail : melanie.pouzin@sdea.fr

